

Lisa, la meilleure policière du monde

Histoire sur un métier • 3/4 ans



Partie 1 : La rencontre

Lisa était une jeune femme qui travaillait comme policière. Elle aimait aider les gens et résoudre des problèmes. Un jour, alors qu'elle patrouillait dans les rues de la ville, elle entendit des cris. Elle se précipita pour voir ce qui se passait et vit un petit garçon qui pleurait.

« **Bonjour petit bonhomme, que se passe-t-il ?** » demanda Lisa.

« **J'ai perdu mon chat ! Il s'appelle Minou et je ne le trouve nulle part** », répondit le garçon en pleurant.

Lisa comprit tout de suite que ce petit garçon était en détresse. Elle décida de l'aider à chercher son chat. Elle appela même ses collègues pour qu'ils viennent aider.

Ils cherchèrent partout dans la ville, dans les rues et les parcs, mais le chat était introuvable. Finalement, Lisa eut une idée.

« **Et si nous allions voir les gens qui habitent dans les maisons près d'ici ? Peut-être qu'ils ont vu Minou** », suggéra-t-elle.

Ils allèrent donc frapper aux portes des maisons et demandèrent aux habitants s'ils avaient vu le chat. Finalement, ils trouvèrent une dame qui avait aperçu Minou dans son jardin.

« **Je l'ai vu il y a quelques minutes, il est là-bas, sous cet arbre** », indiqua la dame.

Le petit garçon courut jusqu'à l'arbre et trouva son chat. Il était si heureux qu'il sauta dans les bras de Lisa pour la remercier.

« **Merci beaucoup ! Vous êtes la meilleure policière du monde !** » dit-il.

Lisa sourit. Elle aimait aider les gens et voir le sourire sur le visage du petit garçon la rendait très heureuse.

Partie 2 : Une mission spéciale

Le lendemain, Lisa reçut une mission très spéciale. Elle devait aider à organiser une fête pour les enfants de l'école locale. Elle était ravie car elle aimait beaucoup les enfants.

Elle arriva à l'école et rencontra la directrice qui lui expliqua ce qu'elle devait faire. Elle devait décorer la salle, préparer les jeux et s'assurer que tout se passait bien.

Lisa travailla très dur toute la journée. Elle installa des ballons et des guirlandes partout dans la salle, et prépara des gâteaux délicieux pour les enfants. Elle organisa des jeux amusants comme la course en sac et la chaise musicale.

Les enfants arrivaient lentement, timides au début, mais bientôt ils se mirent à rire et à jouer. Lisa était très heureuse de voir les enfants s'amuser autant.

Soudain, alors qu'ils jouaient tous ensemble, un ballon s'envola et atterrit sur le toit de l'école.

« **Oh non !** » s'exclama Lisa, « **Nous ne pouvons pas laisser le ballon là-haut ! Les enfants sont très tristes sans lui.** »

« **Ne vous inquiétez pas, je vais aller chercher le ballon** », proposa un petit garçon en souriant.

Lisa sourit à son tour. « **Merci beaucoup, mais ce n'est pas sûr d'aller sur le toit. Nous allons trouver une autre solution.** »

Ils cherchèrent une échelle, mais il n'y en avait pas. Finalement, Lisa eut une idée.

« **Je vais monter sur vos épaules, et vous allez me tenir très fort pour que je puisse attraper le ballon. D'accord ?** »

Le petit garçon hocha la tête et se mit à genoux. Lisa monta sur ses épaules et réussit à atteindre le ballon. Elle le ramena en bas et les enfants étaient très heureux.

Partie 3 : La fête était une réussite

La fête se termina tard dans l'après-midi. Les enfants étaient fatigués mais heureux. Ils remercièrent Lisa pour cette journée merveilleuse.

« **Merci beaucoup pour cette fête magique. Vous êtes la meilleure policière du monde !** » dit le petit garçon qui avait retrouvé son chat la veille.

Lisa sourit. Elle aimait aider les gens, et aujourd'hui elle avait aidé les enfants à passer une journée merveilleuse. Elle était fière de son travail et de son métier de policière.

Elle rentra chez elle ce soir-là, fatiguée mais heureuse. Elle se mit au lit en souriant, en se disant qu'elle avait la meilleure mission du monde : aider les gens et faire sourire les enfants.

Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Pourquoi Lisa est-elle une policière ?

- Parce qu'elle aime aider les gens
- Pour gagner beaucoup d'argent
- Pour être célèbre
- Parce que c'est un métier facile

2) Que cherchaient Lisa et les autres policiers dans la ville ?

- Un chat
- Un chien
- Un oiseau
- Un lapin

3) Que devait faire Lisa pour la fête des enfants ?

- Décorer la salle, préparer les jeux et s'assurer que tout se passait bien
- Nettoyer la salle
- Faire la cuisine pour les parents
- Regarder les enfants jouer

4) Comment Lisa a-t-elle réussi à récupérer le ballon sur le toit ?

- En montant sur les épaules d'un enfant
- En utilisant une échelle
- En sautant très haut
- En appelant les pompiers

5) Qu'est-ce que les enfants ont dit à Lisa à la fin de la fête ?

- Merci beaucoup pour cette fête magique. Vous êtes la meilleure policière du monde !
- Nous n'avons pas aimé la fête
- Nous voulons plus de gâteaux
- Nous ne voulons plus jamais de fêtes

Bonnes réponses :

1) Parce qu'elle aime aider les gens 2) Un chat 3) Décorer la salle, préparer les jeux et s'assurer que tout se passait bien 4) En montant sur les épaules d'un enfant 5) Merci beaucoup pour cette fête magique. Vous êtes la meilleure policière du monde !

Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Policière: Une personne qui travaille dans la police pour protéger les gens et faire respecter les lois

Patrouillait: Marcher ou conduire autour de la ville pour surveiller et protéger les gens

Collègues: D'autres personnes qui travaillent dans la même équipe ou le même lieu que toi

Introuvable: Impossible à trouver

Mission: Une tâche spéciale que quelqu'un doit faire

Locale: Proche ou dans la même zone que quelque chose d'autre

Guirlandes: Des décorations colorées en forme de chaîne

Chaise musicale: Un jeu où les enfants marchent autour d'un groupe de chaises en musique et doivent s'asseoir sur une chaise lorsqu'elle s'arrête. Celui qui ne trouve pas de chaise est éliminé.

échelle: Un outil pour monter ou descendre d'un lieu élevé

Magique: Quelque chose de très spécial et merveilleux